



Despliega SSO acciones contundentes en la 2ª Jornada Nacional de Lucha contra el Dengue 2025

** Del 11 al 17 de agosto, el personal especializado reforzará actividades de prevención y el control del vector en zonas estratégicas*

Oaxaca de Juárez, Oax., 11 de agosto de 2025.-Con el compromiso de proteger el bienestar de las y los oaxaqueños, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) puso en marcha, de manera simultánea, en las seis Jurisdicciones Sanitarias de la entidad, la segunda Jornada Nacional de Lucha contra el Dengue 2025.

Del 11 al 17 de agosto, personal especializado en vectores reforzará acciones de prevención y control del mosquito *Aedes aegypti*, bajo el lema "Por tu Bienestar Unidos contra el Dengue", mediante estrategias integrales enfocadas en la participación ciudadana para eliminar criaderos potenciales, tanto permanentes como temporales.

Entre las acciones prioritarias destaca el fortalecimiento del Programa Escuela Limpia y Libre de Criaderos, en planteles de todos los niveles educativos: básico, medio superior y superior; ante el próximo regreso a clases.

Asimismo, la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios de Oaxaca (Coepriso) realiza visitas de verificación sanitaria en espacios de alta concentración poblacional, además, unidades de primer y segundo nivel de atención; reforzando la prevención y la vigilancia epidemiológica.

La estrategia se apoya en el análisis de escenarios de riesgo (hotspots), fundamentado en datos del Sistema Integral de Monitoreo de Vectores, que integra información nacional e histórica sobre transmisión, riesgo entomológico y factores meteorológicos. Este enfoque permite implementar intervenciones focalizadas en puntos estratégicos, optimizando recursos y maximizando el impacto en la reducción de casos, con prioridad en las zonas de mayor riesgo.

SSO hace un llamado a la sociedad para sumarse activamente a las acciones preventivas, trabajando en unidad para que cada hogar del estado esté libre de criaderos y las familias vivan en entornos saludables.

Con acciones coordinadas, Oaxaca avanza hacia un futuro con más salud y bienestar para todas y todos.

-0-